

Juan Esteban Noguera Ruiz

PROYECTO DE VIDA

Visión

Mi visión personal es que en un futuro tenga una casa en medio de la selva para poder trabajar en mi santuario y así poder rescatar una gran cantidad de animales que fueron sacados de su hábitat por el tráfico animal, también quisiera tener una esposa y si tengo la posibilidad hacer una banda de rock-punk.

Misión

Mi misión es ser un buen cuidador de mi propio santuario y que los animales que lo habiten tengan una vida plena y generar mas conciencia en la sociedad que lo importante no es el dinero sino lo que disfrutamos en esta vida.

Biografía

Me gustaría tener mi propio santuario porque en la actualidad la sociedad esta demasiado corrompida y tan dañada que no nos importa el daño que le generamos a los demás dejando así a varias especies de animales sin su hábitat o llegar a extinguirlos por su pelaje quisiera rescatar todo animal posible para darles la vida que en libertad no pueden tener por culpa de nuestra sociedad.